

Reto asumido:

Dirigencia sindical de Corocoro toma orden del Presidente Arce: industrialización del Cobre



Justo Tito, Secretario General del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Corocoro

Bocamina COMIBOL 04/07/2022

ocasión del X Aniversario de la Empresa Minera Corocoro (24-06-2022).

“Lo mencionado por el Presidente Arce, de industrializar el cobre de Corocoro, para nosotros es una orden que debemos cumplir y trabajar en ese objetivo, para la población y los trabajadores en particular, es una satisfacción contar con un Presidente con visión de futuro para el país”, aseveró el dirigente.

“Para concretar la elaboración del proyecto, para cumplir tiempos y recursos económicos, debemos coordinar con el nuevo Presidente Ejecutivo de la Corporación Minera de Bolivia, Ing. Marcelino Quispe López, con el Ministro de Minería y Metalurgia, Ing. Ramiro Villavicencio Niño de Guzmán”, dijo Tito al explicar que se trata de acciones en dirección de la reformulación del presupuesto 2022.

Segundo Dique de colas

Según la dirección sindical, la industrialización del Cobre del Corocoro pasa por contar con una producción sosteni-

ble de la materia prima, razón por la cual, consideran positivo el avance de la Construcción del Segundo Dique de Colas por Administración directa, con un costo financiero de más de 6 millones de bolivianos, condición con la cual, permitirá redoblar la producción actual de cobre.

Gestión cultural

En relación a la reapertura de Radio “La Voz del Cobre” de Corocoro, informó que, las gestiones están avanzadas con el Viceministerio de Comunicación dirigida por la hermana Gabriela Alcón Merubia, la probabilidad es alta, tanto que es posible anunciar esta reapertura para el 31 de octubre, Aniversario de la Nacionalización de las Minas de 1952.

En relación al proyecto del Festival Nacional de la Canción Minera, dijo que es prioridad para la dirección sindical de Corocoro, “estamos en gestión y pronto daremos noticias buenas a los actores y gestores culturales de los centros mineros y el país”, finalizó.

El Secretario General del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Corocoro, Justo Tito, éste lunes 4 de julio, informó que ya se encuentran en labores de gestión para la industrialización de Corocoro, tras el anuncio del Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia Luis Arce, de industrializar el Cobre en Bolivia, pronunciadas en